¿ESTÁS PENSANDO EN PARTICIPAR EN LA MARCHA ESTE 18 DE

MAYO PARA EXIGIR EL FIN DE LAS DEPORTACIONES

¿Estás pensando en participar en la marcha este 18 de mayo para exigir el fin de las deportaciones? Es posible que las imágenes de la represión policial en los medios de comunicación hacen que dudes. Aquí hay información sobre cómo animar a participar!

LA MARCHA DE PAPELES PARA TODOS ¿QUÉ ES?

La marcha de Papeles para tod@s es un evento festivo y reinvidicador, diseñado para individuos y familias, siempre abiertos a usted-s, independientemente de su Status, la edad y la movilidad. Nuestro objetivo es que este paseo sea accesible para todos, especialmente para las personas que se ven directamente afectados por las políticas de fronteras represivas. Por favor, póngase en contacto con nosotros si tiene alguna sugerencia o peticiones específicas en relación con la accesibilidad.

Desde la primera marcha del 2004, nunca ha habido ni una sola intervención de la policía durante una protesta por un "Papeles para todos!" Incluso en 2012 a la altura de la mayor participación de los estudiantes en la historia de Québec, de cara a la represión policial de las manifestaciones de los estudiantes, los activistas 'Status for All! se negó a compartir su itinerario de antemano con el SPVM. A pesar del hecho de que ellos han ido en contra de la Ley especial (Ley 78), la policía no intervino durante la marcha.

REGLAMENTOS P-6: UNA LEY PARA SILENCIAR

A pesar de las leyes contra la demostración provinciales fueron retiradas por el nuevo gobierno en otoño del año pasado, las modificaciones introducidas por la ciudad de Montreal y del ayuntamiento municipal P6 conservan la mayoría de sus disposiciones, incluida la obligación de presentar a los organizadores y la aprobación de su recorrido por la policía. P6 también prohíbe las máscaras en las manifestaciones.

La policía utiliza el reglamento para apuntar y detener algunos manifestantes - especialmente los del movimiento estudiantil, activistas, y los relativos a la confrontación - ya que permiten que otros procedan. Algunas personas con máscaras han sido blanco de ataques, otros llevaban máscaras sin problema. De hecho, P-6 da el poder arbitrario a la policía para decidir quién puede y quién no puede manifestar - que demandas políticas deben permitir y que censurar - en las calles de Montreal.

LA RESISTENCIA AL P-6

La gente en masa continúan manifestando en desafío de la ley represiva, con el acuerdo expreso de la policía y máscaras. Las organizaciones apoyan a las personas en la calle y hablan abiertamente contra P6, muchos incluso de anunciar su intención de impugnar las normas que violan los principios fundamentales a la libertad de expresión.

En solidaridad con los demás en Montreal ante la represión policial y de un profundo compromiso con los principios de libertad y justicia, la coalición de papeles para tod@s no darán a conocer el trayecto a la policía. Además, animamos a la gente a usar máscaras sin problema siguiendo la línea a una larga tradición y un gesto simbólico de apoyo donde los miembros de nuestra comunidad que no tienen Status, no suelen dar la cara abierta al público.

CONSECUENCIAS DE LA P6

Nosotros no creemos que nuestra posición de principios sobre el P6 dará lugar a un alterca-

do con la policía durante nuestro marcha. Las organizaciones miembros de Papeles para tod@s organizamos marchas familiares en los últimos meses, sin constatar la presencia ni interferencia de la policía.

P6 es un reglamento municipal y no un Código criminal y de una infracción en virtud al P6 no es un crimen. El resultado será una violación y no cargos criminales. Legalmente, esto es como la comparación de un ticket de estacionamiento.

Las multas P6 van desde \$ 500 a \$ 1,000 por la primera ofensa. Activistas y grupos de estudiantes que desafiaron el P6, las multas recibidas en virtud de P6 se negaron a pagar. De hecho, en los tribunales los jueces deben pronunciar sobre la constitucion alidad (legalidad) del reglamento. Si en la corte juzga inconstitucional el P6, como nosotros creemos que la ley será invalidada y las personas no segu tendrán por que pagar. La cuestión probablemente tomará varios años antes de que se tome una decisión final, los años durante los cuales se suspende la contravención.

APLICACIÓN DE P6: DEBE SER SIMILAR A LA INTERVENCIÓN DE LA POLICÍA

Cuando la decisión viola el reglamento P6 una marcha, la policía debe hacer un anuncio y decirle a los manifestantes salir antes de hacer una intervención.

En las manifestaciones en donde se aplicó el P6 donde la gente se negó a salir, la policía tuvo que meter multas en el acto o adoptado manifestantes en una comisaría de policía para constatar las violaciones. En este caso, la policía pidió a los participantes los nombres y direcciones. Si la policía tiene duda alguna sobre la veracidad de los datos facilitados, pueden pedir una prueba. Si la persona detenida se niega a entregar a la policía su nombre y dirección, o se niega a prestar declaración solicitada por la policía, la policía puede detener a esa persona hasta que

entregue su nombre y dirección donde el pruebe.

LAS ACUSACIONES MÁS GRAVES:

Sin embargo, hay acciones que pueden llevar a cargos criminales que tienen Impactos mucho mayores en situación migratoria (pérdida de la residencia permanente, un obstáculo para la obtención de tal o ciudadanía). Intentar resistir su arrestacion donde seguido de un agente de policía intenta de detener, agredir a un agente de policía (lanzar botellas vacías y otros objetos de plástico), o dar una identidad falsa a la policía.

PARTICIPAR EN LA MARCHA

TOUTES ET TOUS!

Si bien creemos que este trabajo será perfectamente seguro, no queremos correr ningún riesgo.

Por lo tanto, hemos preparado una serie de medidas de seguridad. Esto incluye algoritmos para la toma de

decisiones de los equipos directivos y de los designados para los contactos policiales en cada cuota. Si creemos que el mercado se vuelve peligroso, que se comunicará a los participantes para que todos los que quieren o necesitan puede salir.

Los participantes en la marcha deben permanecer vigilantes y atentos a la situación y los anuncios realizados por los organizadores y / o de la policía. Como se mencionó anteriormente, se supone que la policía debe anunciar que la manifestación es una violación del Reglamento P6 antes de tomar cualquier acción. Los participantes deben poder salir antes de cualquier intervención.

Se sugiere que además de las personas que aún se sienten inquietos para ir a la marcha puede acercarse con algún compañero, alguien en quien confían. Así que usted puede controlar entre sí y asegurarse de que es seguro para los dos.

Con la solidaridad El comité de accesibilidad, seguridad y la solidaridad de la coalición de Papeles para tod@s.